

# Frank und Helmut waren aktivste THW-Jungen

## Helfer-Nachwuchs feierte Advent

CH Nordenham. Die Jugendgruppe des Technischen Hilfswerks ist zwar erst ein gutes halbes Jahr alt, kann aber schon

Orientierungsfahrt, baute während eines Zeltlagers in Grebswarden eine Seilbahn, nahm an einem Lager zusammen mit der Jugendfeuerwehr teil und wurde auch an Pumpen und Funkgeräten ausgebildet.

Die drei 17 Jahre alten Jugendlichen Andreas Mittermaier, Frank Gruse und Ronald Gronau beförderte der Jugendleiter mittels einer Urkunde zu aktiven THW-Männern. Besonders ausgezeichnet wurden Frank Gruse und Helmut Wiechering als die beiden Aktivsten der Jugendgruppe. 1985 geht es an die Vorbereitung für die Grundausbildung des THW.

**Nordwest**  
**Zeitung** NWZ

auf eine Reihe von Unternehmungen zurückblicken. Das bewies der Bericht von THW-Jugendleiter Michael Funke, der seine Jugend im Alter zwischen 12 und 17 Jahren mit einer Weihnachtsfeier in der Station Grebswarden belohnte.

Der THW-Nachwuchs machte unter anderem eine Fahrrad-

Nummer 283  
Montag, den 3. Dezember 1984



Zur Adventsfeier der THW-Jugend begrüßte Michael Funke (rechts) auch THW-Leiter Gerold Harfst (zweiter von rechts).  
Bild: Manuwald